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ATA Nº 023/2017 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e 

dezessete, às dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, 

reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara Municipal de 

Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores 

Gilvani Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-

Presidente; Cleiton Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, 

Gilmar Dilkin, Ivair Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio 

Vasconcelos Salvador e Paulo Germano Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da 

Casa, as autoridades, a imprensa, o público presente e os 

internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou 

à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. 

Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do 

Plenário, restando aprovada por unanimidade. Após, o Presidente 

solicitou a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 

Ofício nº 160/17, encaminhando resposta a diversos 

Requerimentos e Indicações dos Vereadores. Ofício nº 160/17, 

encaminhando cópias das Leis Municipais de números 1.668 e 

1.669/17, sancionadas na data de 05 de setembro de 2017, para 

arquivamento nesta Casa. Ofício nº 162/17, encaminhando os 

Projetos de Leis de números 066, 067 e 068/17, para apreciação. 

Ofício nº 158/17, encaminhando o Relatório Municipal de Gestão 

da Saúde, do Segundo Quadrimestre de 2017, referente aos 

meses de maio, junho, julho e agosto, para apreciação nessa 

Casa Legislativa no dia 25 de setembro de 2017, às 19 horas. 

Ainda, solicitando a sala da Câmara Municipal de Vereadores 

para o dia 25 de setembro, às 18 horas, para a realização da 

Audiência Pública sobre Avaliação do Cumprimento de Metas 

Fiscais do Segundo Quadrimestre de 2017, juntamente com a 

Comissão constituída pela Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE 
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DO LEGISLATIVO: Requerimentos de números 030/2017 e 031/2017, 

do Vereador Rogério Engster. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício Circular 

nº 023/2017, do Presidente da AVAT, convidando os Vereadores e 

Assessores para participarem do 95º Encontro Regional de 

Legislativos Municipais, a realizar-se no dia 30 de setembro de 

2017, com início às 9 horas, na Câmara de Vereadores de 

Lajeado. Lidos os expedientes, o Presidente consultou o Plenário 

para ver da possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, 

os Projetos de Leis que foram protocolados na Sessão. O Plenário 

concordou com a proposta somente em relação aos Projetos de 

Leis nºs 067/17 e 068/17. Antes de solicitar a devida leitura, o 

Presidente remeteu o Projeto de Lei nº 066/17 para as Comissões 

de Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças, para análise e 

parecer, e que seja dada a sua devida publicidade. Ressaltou 

que na justificativa do referido Projeto, foi solicitada análise em 

regime de urgência. Após, foram submetidos para apreciação e 

votação, os Projetos, de forma individual. Projeto de Lei nº 067/17: 

Autoriza a contratação por tempo determinado de necessidade 

temporária de 01 (um) professor para atuar na “Área 1, Educação 

Infantil”. Projeto de Lei nº 068/17: Autoriza a contratação por 

tempo determinado de necessidade temporária de 02 (dois) 

professores para atuar na “Área 1, Anos Iniciais”. Depois de 

apreciados, os Projetos foram votados e aprovados, por 

unanimidade. Prosseguindo, foi comunicado pelo Presidente das 

Comissões, que apresentaria o parecer do Projeto de Lei nº 

056/17, que altera a afetação de bem público de área 

institucional para bem dominial, localizada na Rua Eugênio 

Schnak. Assim, a matéria entrou em pauta, tendo o Presidente 

determinado a sua leitura. Antes de proceder com a leitura, o 

Relator das Comissões, Vereador Adriano Horbach, enfatizou o 

trabalho que está sendo desempenhado pelas Comissões e pela 

Assessoria Jurídica da Câmara, na qual se reúnem semanalmente 

para discutir os Projetos que estão para análise e parecer, 

parabenizando os colegas e o Assessor pela dedicação. Disse, 

ainda, que as Comissões participaram de uma reunião com o 
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Representante do Ministério Público, na Comarca de Encantado, 

no dia 15 de setembro de 2017, às 11:30 horas, com a presença 

do Assessor Jurídico da Câmara, o Prefeito Municipal e sua 

assessoria, para tratar sobre a questão objeto do Projeto. A seguir, 

a Comissão apresentou o parecer favorável. Após, o Projeto foi 

colocado para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovado, por unanimidade. O Presidente da Casa solicitou às 

Comissões para que, dentro do possível, protocolassem os 

pareceres dos Projetos até sexta-feira pela manhã, para que 

entrem na pauta da Sessão seguinte. Dando seguimento, foi 

determinada a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 

030/2017, do Vereador Rogério Engster, solicitando a remessa, 

pelo Poder Executivo à Câmara Municipal de Vereadores, de 

informações e documentos relacionados ao pagamento dos 

precatórios já efetuados no ano de 2017, bem como os que o 

Município de Roca Sales ainda resta a pagar até o final do 

corrente ano. Requerimento nº 031/2017, do Vereador Rogério 

Engster, seja convocado o Senhor Paulo Ricardo Gonçalves, 

servidor público municipal, para comparecer à Sessão Ordinária 

do dia 02 de outubro de 2017, para esclarecer sobre os serviços 

que estão sendo desenvolvidos no setor de Obras. As proposições 

foram colocadas para a apreciação e votação do Plenário, 

restando aprovadas, por unanimidade. Ainda, o Presidente da 

Casa ressaltou que se encontram baixados nas Comissões desde 

o ano de 2016, três Projetos de Leis de números 050/16, 053/16 e 

054/16, solicitando aos componentes para que analisassem os 

mesmos, com a maior brevidade possível. Prosseguindo, o 

Presidente convidou a Secretária Municipal da Educação e 

Cultura, Senhora Liane Werner Capalonga, para falar sobre o 

andamento dos programas implementados na Secretaria. A 

Secretária discorreu sobre o seu trabalho desenvolvido, de forma 

detalhada, respondendo as perguntas que foram realizadas pelos 

Vereadores durante a explanação. A palavra para 

questionamentos, de início, foi colocada à disposição do 

Vereador Adriano, autor do Requerimento.  Ao final, colocou-se à 
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disposição dos Vereadores, agradecendo a oportunidade de 

poder colocar para a comunidade as atividades que vem 

desenvolvendo na Secretaria. O Vereador Adriano agradeceu 

pelos esclarecimentos prestados à Câmara de Vereadores, 

parabenizando a Secretária pelo empenho frente à Secretaria. O 

Presidente da Casa convidou o Secretário Municipal da Fazenda, 

Senhor Laury Dentee, para responder aos questionamentos dos 

Vereadores, relativamente à parte financeira da Secretaria da 

Educação. Explanou sobre o custo das atividades na Secretaria, 

como no transporte, nas creches, escolas, alimentação, dentre 

outros. Por fim, o Secretário disse da importância acerca dos 

esclarecimentos prestados, colocando-se à disposição da 

Câmara, agradecendo o espaço. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Paulo Germano Koste, devidamente inscrito, falou sobre 

a festa da integração farroupilha, realizada na Linha Arroio 

Augusta Alta, no último domingo, onde toda a comunidade 

esteve envolvida, parabenizando os organizadores pelo belo 

evento. Ainda, disse que foram feitos vários reparos no 

calçamento das ruas do Município, e foi colocado pó de brita 

para melhor assentamento das pedras. No entanto, há um 

excesso de pó de brita, o que causa levantamento de poeira, 

motivo pelo qual solicitou a retirada desse excesso pela 

Administração Pública, através do seu Setor competente. O 

Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, se manifestou 

dizendo que o desfile de 7 de setembro, realizado pelo Município, 

foi muito bem organizado, onde envolveu escolas, creches, 

famílias e comunidade em geral. Destacou que esse dia é um fato 

histórico de maior importância para o País, posto que conquistou 

a sua independência. Ressaltou, também, que devemos resgatar 

a brasilidade e o patriotismo do povo brasileiro. Enalteceu 

também, o dia 20 de setembro, que foi um marco para o Estado 

do Rio Grande do Sul, parabenizando a Administração pela 

realização da Semana Farroupilha. Após, o Presidente da Casa 

agradeceu a presença de todos, convidando para participarem 

da próxima Sessão Ordinária, no dia 25 de setembro de 2017, às 19 
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horas, na sede da Câmara. Nada mais havendo a se tratar, em 

nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 18 

de setembro de 2017. 

 

 

  ________________        _______________   ________________ 

    Gilvani Bronca        Rogério Engster            Cleiton Telocken 

       Presidente   Vice-Presidente                   Secretário 

 

 

   ________________   ________________            _________________ 

Paulo Germano Koste           Adriano Horbach         Luís Fernando Horst 

          Vereador          Vereador        Vereador 

 

 

_______________          _______________     ________________________ 

 Ivair Zanchetti            Gilmar Dilkin             Nelson A. Vasconcelos Salvador 

     Vereador     Vereador                        Vereador 


